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世界に希望を生み出そう
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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［物故者へ黙祷］
名誉会員　鈴木　哲さん
令和６年５月６日没（享年74歳）　

［慶祝］
お誕生月（４名）
●櫻井　　雅文さん
●布施　修一郎さん
●比田井　美恵さん
●瀧澤　　亮介さん　

結婚記念月（５名）
●桑原　茂実さん
●小山　宏幸さん
●林　　秀樹さん
●三井　英和さん
●瀧澤　亮介さん

事業創立記念月(５名)
●桑澤　俊恵さん
●滋野　　眞さん
●土屋　陽一さん
●横沢　泰男さん
●佐藤　　倫さん

皆出席(３名)
●布施　修一郎さん（31年）
●林　　　秀樹さん（23年）
●窪田　　秀徳さん（13年）

［米山奨学生へ奨学金授与］
金　セハ さん
（信州大学繊維学部３年）　

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　　　　林　秀樹　会長
　ゴールデンウイークが終わり、１週間が
経ち日常の生活にも慣れてきました。
　今年のゴールデンウィークは10連休と
いう方もいて、かなり観光地もにぎわった
との報道がありましたが、10連休で海外
なんて羨ましい限りです。また、今月はシンガポールでロータリー
国際大会があります。出来たら参加したいと思っております。
　昨日の報道で、「新型コロナ薬大量廃棄恐れ」という記事が

第２９４５回例会（令和６年５月13日）

出身地

● 韓国ー光州

● 人口：約１５０万人

● 有名な食べ物：キムチ

● 全羅南道→食の地域

全羅南道のグルメ

カンジャンケジャン サムゲタン

ソルロンタンカムジャタン ビビンバ

カルグクス

将来

日本の大学院に進学

↓

日本にある外資系企業に就職

➔ 日本語、韓国語、英語を活かしたい日本語、韓国語、英語を活かしたい



［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　　　　　　成澤　厚　委員長
　飯島幸宏さん　石井 人さん　出田
行徳さん　金子良夫さん　窪田秀徳さん
桑澤俊恵さん　桑原茂実さん　小山宏幸
さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　櫻井
雅文さん　滋野眞さん　島田甲子雄さん
春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん　田邉利江子さん
成澤厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん　保科茂久さん
三井英和さん　横沢泰男さん　佐藤倫さん　瀧澤亮介さん
　　　　　　　　　　　　  本日喜投額　25名　￥1,575,000
　　　　　　　　　　　　　　　累　計　　　　￥1,580,500

［例会の記録］
司会：内河利夫　会場・出席委員長
斉唱：国歌、ロータリーソング「奉仕の理想」
●物故者へ黙祷　●慶祝　●米山奨学生に奨学金授与
　金　セハ さん（信州大学繊維学部３年）
●会長挨拶　●幹事報告

［ラッキー賞］
　桑原茂実さん（林秀樹さんより栄養ドリンク＝新ドリグロンMスーパー）
　島田太一さん（林秀樹さんより銀座ウエストのリーフパイ）
　島田甲子雄さん（滋野眞さんより雪中梅）
　横沢泰男さん（柳澤雄次郎さんよりとらやの羊羹）
　石井 人さん（柳澤雄次郎さんよりとらやの羊羹）
　保科茂久さん（内河利夫さんより横須賀軍艦カレー）
　窪田秀徳さん（内河利夫さんより横須賀軍艦カレー）

［出席報告］　　　　　　　　内河　利夫　会場・出席委員長

［本日のメニュー］
●ローストビーフ丼
●味噌汁

［次回例会予定］
６月３日㈪　慶祝
　　　　　　会員卓話　田原　謙治さん

（５月20日発行）
　　　　　　　　　　　　【会報担当】　関　勇治　副委員長

一面に掲載されました。なんと国費で購入した77％、薬価で
3,000億円分が使われるめどが立っておらず、廃棄される
可能性が高いとのことです。新型コロナ薬は日本で３種類の薬が
流通されています。国は、合計560万人分の薬を確保しましたが、
結局130万人分しか使用されませんでした。
　これらは、去年の５月に新型コロナが５類に移行されるまでは、
国が購入したものを使用することとなっていました。よって、
それまでは患者の使用負担は０でした。５類移行後、徐々に
患者負担が増え、今は他の薬と同じ扱いになっています。
　ただ、この薬剤の患者一人分の値段は一番安価なゾコーバで
さえ、５万円をこえ。一番高いパキロビットにいたっては10万円
近くします。通常の保険扱いになった今では、まだ、患者が
いるにもかかわらず、ほとんど使用されていません。
　去年の４月までは、患者負担が０だったにもかかわらず、
余り使用されてきませんでした。なぜかと言うと、新型コロナ
そのものが余り重篤な病気ではなかったということにつきます。
そのことは、診察している医師も実際感染した患者もわかって
いたのではないかなと思います。しかし、センセーショナルに
報道するマスコミや、この薬で儲けようとした一部の人々に
よって、このような結果になったのではないかと思っています。
　ちなみに、新型コロナワクチンに関しては、現在まで、6,653億
円分が期限切れで廃棄されたとのことです。
　これから、これらの無駄をどのように説明するのか、注視して
いきたいと思います。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　　　飯島　幸宏　幹事
１．ＲＩ the rotarian ５月
２．ＲＩ日本事務局財団室ニュース５月号
３．地区事務所
　　 ガバナー月信５月号（電子ブック）

URLお知らせ
　　米山奨学生の交流クラブについて
　　 「国際ロータリー第2600地区次年度のための活性化

セミナー」ご案内
　　 2023-2024年度国際ロータリー2600地区ローターアクト

第47回地区大会　本登録のご案内
　　2024-2025年度長期青少年交換派遣学生募集要項
４．松本空港ＲＣ　2023-2024年度地区大会報告書の送付
５．東信ジャーナル
　　上田ＲＣが「職業奉仕賞」表彰　上田紬の藤本　佐藤社長へ
６．例会変更　上田西ＲＣ　５月16日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　30日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　６月27日㈭　定受なし
　　　　　　　軽井沢ＲＣ　５月20日㈪　定受あり
　　　　　　　　　　　　　６月17日㈪　定受あり
　　　　　　　　　　　　　　　24日㈪　定受あり
　　　　　　　　　　　　　５月27日㈪　定受なし
７．会報恵送　上田東ＲＣ、東近江ＲＣ

本日 前々回
（４/15）

会 員 数 55 55
出席ベース 52 52

出 席 者 数 40
コロナ欠席1 45

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（2） 5（2）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

0（45）
コロナ欠席1

出 席 率 78.85 88.46


